

INDONESIA MUDA

Kapolsek Gempol Kumpul Rynaldi Nurwan.,S.H., M.H menghadiri kegiatan Lokakarya mini UPTD Puskesmas Kepuh Kecamatan Palimanan Kabupaten Cirebon.

Panji R - CIREBON.INDONESIAMUDA.OR.ID

May 28, 2024 - 15:17



KAB. CIREBON - Kapolsek Gempol Kumpul Rynaldi Nurwan.,S.H., M.H

menghadiri pertemuan Lokakarya Mini Wilayah kerja Puskesmas Kepuh Kecamatan Palimanan Kabupaten Cirebon dalam rangka meningkatkan peran serta masyarakat dan dukungan lintas sektor dalam pelaksanaan pembangunan kesehatan Kecamatan Palimanan khususnya di wilayah kerja Puskesmas Kepuh bertempat di Aula UPTD Puskesmas kepuh yang di hadiri oleh Muspika, Kuwu, Dinas P5A, Polsek Gempol , Selasa (28/05) Pukul 09.30.Wib

Kegiatan Lokakaryamini kali ini dihadiri Camat Palimanan Bpk.H.Kusdiyono., Danramil 2016/Gempol Kapten Arm Karsim., Bapak/Ibu Kuwu/Kepala Desa di Kecamatan Palimanan, Hadir dalam kegiatan tersebut kurang Lebih 25 orang, Kegiatan Loka Karya Mini membahas tentang meningkatkan peran serta masyarakat dan dukungan lintas sektor dalam pelaksanaan pembangunan kesehatan terutama program stunting di Kecamatan Palimanan khususnya di wilayah kerja Puskesmas Kepuh.

"Kami dari jajaran Kepolisian juga tidak henti-hentinya melakukan kegiatan program Polri Peduli stunting, Pada setiap bulannya ada kegiatan pemberian sembako, susu, telur maupun makanan bergizi lainnya dengan harapan dapat menambah nutrisi kepada balita yang terdampak stunting." Ucap Kapolsek Gempol Kopol Rynaldi Nurwan.,S.H., M.H.

"Apabila ada informasi tentang kegiatan stunting bisa libatkan saya sehingga saya bisa ikut baik edukasi ataupun langsung turun ke lapangan melakukan hal-hal yang untuk mengantisipasi kegiatan stunting di wilayah Kecamatan Palimanan," Imbuh Kopol Rynaldi Nurwan.,S.H., M.H.

Dalam kegiatan tersebut petugas memberikan pengarahan perihal PHBS (Pola Hidup Bersih dan Sehat) melalui MTDS (Mencuci Tangan Dengan Sabun), Pada dasarnya untuk meningkatkan derajat kesehatan masyarakat, adalah melalui pendekatan keluarga merupakan salah satu cara untuk meningkatkan jangkauan sasaran dan mendekatkan/meningkatkan akses pelayanan kesehatan masyarakat.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni.,S.I.k.,S.H.,M.H melalui Kapolsek Gempol Kopol Rynaldi Nurwan.,S.H.,M.H menjelaskan sudah menjadi kewajiban sebagai Anggota Polri untuk memonitor langsung adanya kegiatan lokakarya mini sehingga kegiatan dapat di rasakan oleh masyarakat banyak terutama masyarakat Kecamatan Palimanan dan Kecamatan Gempol Kabupaten Cirebon.